

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Législatives/3e arrondissement : Alex-Bernard Bongo s'engage à être un député de terrain

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Alex-Bernard Bongo Ondimba, candidat à la députation du 2e siège du 3e arrondissement de Libreville, multiplie les actions sur le terrain. Chaque jour, il est au contact des populations des 26 quartiers de sa circonscription électorale, pour être à leur écoute et les inviter à soutenir le programme du candidat à l'élection présidentielle, Ali Bongo Ondimba : le Pacte social et républicain qui répond à la nécessité d'agir pour les plus faibles.

En s'adressant aux hommes, aux femmes, aux jeunes et aux personnes vulnérables et ayant un handicap venant de divers horizons, Alex-Bernard Bongo Ondimba dit vouloir créer une synergie à partir de la première



Alex-Bongo Ondimba a opté pour la campagne du porte-à-porte.

richesse de l'arrondissement : sa diversité. Pour lui, le vivre ensemble et le sentiment de sécurité sont des préalables à l'émancipation de ses femmes et de ses hommes. Pour cela, il veut engager des plaidoyers en faveur de la sécurité, la culture et la lutte contre la vie chère.

Face aux problèmes rencontrés dans les différents quartiers de sa circonscription électorale, Alex-Bongo Ondimba préconise une approche participative avec le concours des populations. Il propose par exemple la création de comités de vigilance pour lutter contre l'insécurité.

Il compte également mettre à profit, une fois à l'Assemblée nationale, sa longue expérience professionnelle acquise dans le privé, le public et au sein de son parti politique le PDG, où il est actuellement MBP.

"Je veux agir avec vous, a-t-il martelé. Je veux être votre porte-

voix à l'Assemblée nationale, là où les lois se décident. Et pour cela, je m'engage à être le défenseur de vos causes, donc l'homme à votre écoute et l'homme d'action. Je m'engage à être le député de terrain, toujours auprès de vous pour vous représenter au mieux."

Komo-Mondah : le PDG lance sa campagne à l'église Saint-Paul de Donguila

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

C'EST un 14 août 2023 particulier que les Chrétiens catholiques du village Donguila ont vécu. En effet, ils ont reçu avec ferveur le directoire de campagne du candidat PDG, Ali Bongo Ondimba, pour le compte du canton Komo-Ntoum. Avec pour chef de file le député sortant Obiang Nguema candidat à sa propre succession aux législatives du 26 août prochain et la tête de liste aux locales Christophe Nze Mba. À l'église catholique Saint-Paul de Donguila il était question pour le gotha politique du Komo-Mondah de célébrer une messe d'action de grâce, dans l'optique de confier entre les mains de Dieu toutes les situations susceptibles de survenir au lendemain du scrutin. Convaincus de la logique selon laquelle tout pouvoir vient de Dieu, c'est donc par cette messe d'action de grâce que ces derniers ont lancé leur campagne.

Dans son homélie le curé Fredo a prêché l'amour de Dieu, l'amour du prochain, la paix et surtout l'unité, le tout agrémenté des louanges et cantiques d'amour. Au terme de cette messe, les responsables politiques PDG du Komo-Mondah ont poursuivi leur opération de charme par le porte-à-porte. D'abord, au village Elong Eko et Nzamaligue. Puis, à Nzog-Burg et Ayeme-Maritime. Ensuite, à Atanga, Ngouandji et Awagha. Enfin, à Akok et Mebba les 19 et 21 août derniers.

Les étapes de ces villages n'ont pas dérogé à la règle de la mobilisation. Avec ces mots d'ordre martelés chaque fois par les candidats Obiang Nguema et Christophe Nze Mba aux populations de ratisser large dans le département, afin d'assurer une victoire cash à leur champion, Ali Bongo Ondimba, au soir du 26 août prochain. Ces derniers savent que lors de ces élections législatives et locales, ils auront comme adversaires les candidats de l'UDIS, de l'UPR, de LDL et de l'UN.

Cartes d'électeurs : des inscrits pas pressés

AR
Libreville/Gabon

COMMENCÉE la semaine dernière, l'opération de distribution des cartes d'électeurs se poursuivait encore timidement hier par endroits à Libreville. C'est le constat fait par une équipe des reporters de L'Union.

Sur le site de l'école publique de Batavéa, dans le 4e arrondissement de Libreville, on a aperçu quelques personnes se dirigeant vers les responsables du centre pour des renseignements. "Il n'y a pas de renseignement ici, bureau 4, bureau 2, bureau 3...", renseigne une dame. Et l'usager de répondre : "Si je n'ai pas de carte, je ne vote pas ?" Et il sort de la salle. Un peu plus loin, une dame cherche désespérément son nom sur la multitude des listes affichées sur les tableaux.

A l'école publique de Nzeng-Ayong (nouvelle cité), dans le 6e arrondissement, M. Nguema, un des inscrits, vient de recevoir sa carte, ravi. "J'ai vérifié mon nom sur les listes vu qu'elles sont



Forte affluence hier au centre Martine-Oulabou.

classées par ordre alphabétique. Au-dessus est marqué le bureau. Je me suis dirigé vers le numéro du bureau inscrit sur la liste. J'ai reçu ma carte en moins de cinq minutes. Il faut juste avoir une pièce d'identité nationale à partir de laquelle on peut vous identifier (Acte de naissance, passeport, Carte nationale d'identité ou récépissé...)"

Physionomie tout à fait différente à l'école publique Martine-Oulabou, dans le 2e arrondissement, où l'on a observé hier matin, une forte affluence des électeurs inscrits. Certains disent être là

depuis les premières heures de la matinée et attendent toujours leurs cartes. Dans un des bureaux du centre, une dame reçoit les usagers deux par deux à l'appel de leurs noms inscrits sur une fiche par ordre d'arrivée. Les autres attendent leur tour, assis, sous une tente dressée à leur intention dans la cour de l'école. Il est évident qu'à partir de ce mardi, cette affluence sera encore plus importante tant ici à Martine-Oulabou que dans les autres centres où les inscrits faisaient hier le pied de grue à notre passage.



Le gotha politique PDG du Komo-Mondah pendant l'hymne du parti.